



## Un représentant de l'Église orthodoxe russe a rencontré le chef de la Société biblique du Liban



Le 9 novembre 2016, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, a rendu visite à la Société biblique du Liban.

Le représentant de l'Église orthodoxe russe a été reçu par le secrétaire général de la Société, le docteur Michel Bassus. Il a raconté au père Arsène et aux paroissiens l'accompagnant l'histoire de la Société, dont il a décrit les activités actuelles. Fondée en 1828, la Société biblique du Liban est l'une des plus anciennes du Proche Orient. Elle patronne aujourd'hui les Sociétés bibliques de Syrie et d'Irak. Cette organisation travaille à la traduction, à l'édition et à la diffusion des livres de la Sainte Écriture en syrien, arabe, arménien et kurde pour les peuples vivant au Liban, en Syrie et en Irak. Par ailleurs, la Société biblique du Liban travaille à diffuser la Bible et l'Évangile parmi les étudiants et les élèves des établissements scolaires et universitaires de la région, accorde une aide humanitaire aux réfugiés syriens et irakiens, diffusant également parmi eux des exemplaires de l'Écriture sainte, ainsi que des

produits de première nécessité.

Les participants de la rencontre ont discuté d'une possible collaboration. L'higoumène Arsène a invité le docteur Michel Bassous au métouchion de l'Église orthodoxe russe de Beyrouth, afin de rencontrer les paroissiens et de leur parler de l'activité de la Société biblique du Liban.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49051/>